

Opinión Del PDC

Una verdadera guerrilla de declaraciones públicas ha surgido luego de iniciarse la visita del candidato Jorge Alessandri.

El Consejo Provincial del PDC y el Comando de la Candidatura de Rado-miro Tomic entregó una declaración en la que señala que "la visita de Jorge Alessandri ha servido para despejar la incógnita que algunos ilusos tenían respecto a esta postulación".

El documento agrega que "no tiene programa alguno, porque va como candidato al Gobierno sólo a enriquecer a aquellos que le han proporcionado tantas satisfacciones económicas en sus negocios".

Más adelante, se refiere al hecho de que "los periodistas le pidieron que aclarara algunos puntos y no fue capaz de responder y a falta de argumentos echó majo al viejo recurso de enojarse".

Agrega la declaración pública que "cuando a un candidato se le hacen preguntas fuertes es porque se busca conocer la capacidad para enfrentar situaciones que pueden ser adversas. Esta era la mejor oportunidad para un candidato de lucirse, de demostrar lo que es y lo que piensa y es la mejor oportunidad que el pueblo lo colozca. Alessandri perdió esta oportunidad".



"Señores, no estoy dispuesto a que me sometan a todas sus exigencias..."



...Yo como soy un hombre que no tengo ambiciones de ninguna clase, puedo conservar mi altivez."

Sólo 15 Minutos

Alessandri en un Tenso Encuentro con la Prensa

La más breve conferencia política de que se tenga historia aquí, fue ofrecida ayer poco después del mediodía por el candidato a la Presidencia de la República, Jorge Alessandri Rodríguez.

Duró quince minutos y el candidato prácticamente le puso término al expresar: "Señores, no estoy dispuesto a que me sometan a todas sus exigencias. Yo como soy un hombre que no tengo ambiciones de ninguna clase, puedo conservar mi altivez".

La reacción de Alessandri se produjo después de que un periodista local hizo la siguiente pregunta: "¿Qué sectores sociales considera Ud. que son más permeables, al argumento publicitario que hacen aparecer la postulación suya como independiente?"

La respuesta fue: "No le entiendo la pregunta señor".

Interrumpió el diálogo el senador Francisco Bulnes, quien descalificó la interrogante, señalando que los periodistas estaban preguntando y no para argumentar. El periodista respondió: "Yo soy el periodista y Ud. no tiene por qué calificar mi pregunta".

El cambio de palabras entre el senador y los periodistas puso un tono desusado a la conferencia de prensa, debido a que los profesionales descalificaron a su vez la intervención de terceras personas y la continua exigencia de los asesores del candidato por poner fin a las preguntas aduciendo falta de tiempo.

No obstante, el mismo Alessandri pidió que se le repitiera la pregunta. Así se hizo y contestó:

"Yo, señor, no tengo medios para saber cuáles son los permeables o los impermeables. No es a mí a quien corresponde juzgar. No tengo medios para juzgar esa situación."

Aunque la situación era tensa, Alessandri accedió a contestar esta pregunta: "Si Ud. llega al poder reanudará relaciones diplomáticas con Cuba?"

"Señor, para que me vuelven a hacer una pregunta que he contestado tantas veces. Yo resistí al máximo la ruptura con Cuba y debí romper porque se tomó ese acuerdo con la OEA. La situación internacional de Chile no le permitía marginarse de la OEA, como habría significado el hecho de no romper esas relaciones. Toda la representación de senadores, comunistas y socialistas, me visitó antes de que yo adoptara la resolución y a ello les expliqué cuáles eran las razones por las cuales a mi juicio era antipatriótico, en esas circunstancias quedar excluidos de la OEA y no hubo en aquella oportunidad ninguna reacción contraria de parte de los senadores que

me escucharon. Las razones no las puedo hacer públicas por patriotismo."

También respondió a esta interrogante: Quienes están en contra de su postulación presidencial, arguyen mucho que Ud. no estaría en condiciones de gobernar, debido a sus 72 años de edad.

"Esa es una pregunta que no me corresponde responder a mí. Yo creo que he dado muestras en todas las actividades que estoy desempeñando, que estoy en mi pleno juicio."

¿Qué opina del clima que ha suscitado su presencia en Concepción?

"Salvo los incidentes de Lota, que naturalmente estaban preparados, no creo que se haya producido ningún hecho extraordinario."

También respondió a preguntas sobre su calidad de independiente y las jubilaciones. Sostuvo enfáticamente lo primero con su trayectoria política y lo segundo lo argumentó señalando que obtuvo su jubilación de seis mil 700 escudos mensuales —por que no ha recibido los reajustes— con 45 años de servicios, 39 de imposiciones y 70 de edad.

¿Si Ud. llega al poder cerraría a Clarín? "Señor, para mí Clarín no existe, así que esa es una pregunta que está de más."

DECLARACIÓN OFICIAL

Ante la situación surgida ayer en la conferencia de prensa con el candidato Jorge Alessandri Rodríguez, el Círculo de Redactores Políticos emitió en la tarde de ayer la siguiente declaración:

"El Círculo de Redactores Políticos de Concepción desea formular su más terminante rechazo a la actitud asumida por un senador de esta zona, que intervino en la conferencia de prensa del candidato presidencial Jorge Alessandri, descalificando la pregunta formulada por un periodista local.

"Estimamos inaceptable que alguien asuma el papel de censor de la labor profesional de un periodista. En todo caso, era el propio entrevistado quien tenía la oportunidad de contestar o rechazar la pregunta cuestionada, como el mismo señor Alessandri lo comprendió al solicitar que se le repitiesen."

"Cuando realmente se quiere respetar y hacer realidad la libertad de prensa, deben afrontarse las contingencias que ella significa, aunque algunas veces no sean del agrado de las personas que tienen que jugar un papel en su práctica diaria.

"Finalmente, reiteramos el malestar de los profesionales periodistas afiliados a esta organización, por la intervención de terceros que impidieron el normal término de una conferencia de prensa. Círculo de Redactores Políticos de Concepción."

HOY CERVANTES

Rotativo: 14.30 horas

"RUMBO AL PATIBULO"

con Dana Wynter.

"LO QUE EL SEXO LLEVO"

HOY-ALCAZAR

3 Semanas

LA VIDA CONTINUA

la vida continúa

FAVIO

"FUISTE MIA UN VERANO"